



# **DEGRADACIÓN DE LA HUMANIDAD Y EVOLUCIÓN DE LA TIERRA**



**ENSEÑANZAS DE LOS  
MAESTROS ASCENDIDOS**



**Traducción:  
The Priest of the Wissahikon  
Diciembre de 2021**



# DEGRADACIÓN DE LA HUMANIDAD

Cuando un planeta se ha vuelto habitable, sólo se permite encarnar junto con las nuevas corrientes de vida destinadas a tener encarnaciones en él, a los miembros recalcitrantes (llamados rezagados) de los planetas precedentes de ese mismo Sistema Solar.

Para aquellos que no pueden completar su evolución en un planeta cuando éste avanza evolutivamente, es necesario que sean trasladados al siguiente planeta.

En el caso de la Tierra, estaba destinada a un pequeño número de corrientes de vida (alrededor de 3 ½ mil millones) y, sin embargo, tomó sobre sí el residuo de todos los planetas precedentes de este sistema, así como los nuevos egos que tomaron cuerpo en él por primera vez.

El Jardín del Edén se refiere a las primeras Eras Doradas en la Tierra. Durante estas edades todos conocían la *Presencia I AM*, al igual que conocían a cada otro semejante.

Recibían las directrices de su propia Presencia "I AM" cada día. La perfección reinaba en todo el planeta y no había discordia, bruma, ni animales ni creaciones viciosas.

La tercera raza raíz habitaba en Lemuria, y las tres Eras Doradas tuvieron lugar antes de que los "rezagados" contaminaran la conciencia de la gente.

La primera, segunda y tercera razas raíces completaron su evolución y regresaron a la Fuente.

Pero la tercera tardó un poco más en lograrlo.

Los Espíritus Guardianes que eligieron custodiar y servir a la humanidad, caminaron juntos en la Luz, la Armonía y la Paz, en la era antes de que los efluvios de la creación de los 'rezagados' del Sistema bloquearan la Luz y Perfección de Sus Reinos.



En la elaboración del Esquema Cósmico, surgió la necesidad de que algún planeta de nuestro sistema acogiera a los rezagados.

En esa crisis, el Consejo de la Tierra y los Seres sobre Él, valoraron entre ellos que la gente de la Tierra y los Espíritus Guardianes, eran lo suficientemente fuertes como para ayudar a sublimar la disonancia y discordia de los rezagados.

Igual que el ser humano, los rezagados son conciencias con capacidad para pensar y sentir, pero que no habían mantenido una acción vibratoria de perfecta armonía, belleza, pureza y perfección.

Por lo tanto, no podían o no querían acelerar la actividad vibratoria de sus vehículos internos para avanzar con los planetas a los que pertenecían.

Así que a través del libre albedrío abandonaron sus planetas. Más tarde, la Tierra se convirtió en su "*planeta de acogida*", por así decirlo.

El propósito era darles la oportunidad, una vez más, de progresar y cumplir su Plan Divino.

Estaban retenidos en los niveles internos, sin tener la oportunidad de encarnar, porque su actividad vibratoria era demasiado baja, mucho más baja que la de los planetas existentes.

Cuando se hizo esa petición en busca de un planeta voluntario que ofreciera a esas almas la oportunidad de encarnar, los que estaban a cargo de la Tierra y sus evoluciones en ese momento, respondieron a esa petición y ofrecieron la Tierra como hogar para estos rezagados, ofreciendo así aceptar ciertas corrientes de vida que no habían alcanzado el desarrollo necesario para progresar con sus planetas y Sistemas.

La Tierra y sus evoluciones, teniendo entonces una actividad vibratoria más condensada y lenta que los sistemas sucesivos, se ofrecieron a acoger a estos rezagados,



esperando poder redimirlos rápidamente mediante el contagio y la presión de la pureza que tenían la gente de la Tierra y sus Espíritus Guardianes.

Los Guardianes fueron avisados con antelación, de la llegada de las almas de los rezagados de los otros planetas y sistemas.

Se les dijo que, con su llegada, serían traídos a la atmósfera de este planeta y a la conciencia de su gente el '*Conocimiento y Conciencia del Bien y del Mal*' por primera vez.

La masa de la gente no fue consciente de su llegada.

Poco después de su llegada, comenzó la larga historia de la contaminación de los inocentes.

Durante 100 años los sacerdotes y sacerdotisas de los Templos hicieron continuas solicitudes o plegarias para proteger la conciencia de las masas de la gente de la Tierra contra el contagio a través de la proximidad, a causa del cual podrían registrarse dentro de su conciencia las formas imperfectas.

Hasta ese momento, los habitantes de la Tierra se habían mantenido viviendo con perfección.

A los 'rezagados' no se les permitió venir a la Tierra hasta la mitad de la era Lemuriana.

Estas corrientes de vida de otros planetas y sistemas comenzaron entonces a encarnarse en la cuarta raza raíz en Lemuria.

Estos rezagados entraron en la evolución de la Tierra a través de los medios de nacimiento de la época.

Estas corrientes de vida trajeron consigo las sombras en su conciencia, formadas por sus sentimientos rebeldes contra el avance más rápido hacia una mayor Luz.

Las bajas vibraciones de estas sombras fueron contagiosas para la gente de la Tierra, tanto, que esto frenó



considerablemente a la cuarta raza raíz y a las que le siguieron, lo que retrasó su progreso.

Con el tiempo provocó la disminución de la acción vibratoria de los cuerpos de las personas, así como de la Tierra.

Fue durante la época crucial en que el Manú de la Cuarta Raza Raíz estaba trayendo sus sub-razas al planeta, cuando la aparición del contagio traído de los otros planetas, detuvo la evolución.

Entonces, en lugar de tardar sólo 14.000 años en completar una evolución una corriente de vida, han pasado millones (más de *¿18?* millones) de años.

La Rueda Cósmica gira cada 14.000 años, esforzándose por hacer germinar el alma y liberar la corriente de vida.

Después de que los rezagados encontraran un hogar en la Tierra y vivieran con la gente, la mayoría de la cual no conocía a estos "*huérfanos*" de otros planetas, sus principales defectos fueron *la arrogancia, la rebeldía, la resistencia al progreso, la terquedad y el resentimiento al cambio.*

Aunque se descargó una tremenda cantidad de energía con las plegarias del sacerdocio, la energía calificada destructivamente que trajeron a la atmósfera terrestre estos rezagados, todavía fue mayor que esa energía de los sacerdotes.

Esta energía sombría comenzó a tejer su fea red de pensamientos y sentimientos de naturaleza rebelde y desobediente en la atmósfera.

Luego, por contagio, muchas de las personas comenzaron a albergar estos pensamientos y sentimientos, primero en secreto y luego abiertamente.

El peso de la creación arrojado por los cuerpos de pensamientos y sentimientos de estas almas visitantes atrapó



incluso a todos los Espíritus Guardianes, excepto a unos pocos.

Sin embargo, la Misericordia de la Ley Cósmica permitió que estas almas que no mostraban ninguna Luz espiritual aparente, siguieran formando parte de la evolución de la Tierra ciclo tras ciclo, siendo expuestas bajo cada radiación de 2.000 años; mientras que una revolución completa de la Rueda Cósmica (14.000 años) debía llevar a la plena maestría a una nueva alma.

Entonces sobrevino la primera desobediencia, en su rebelión contra el cumplimiento de las Ideas Divinas.

De modo que, los residentes originales de la Tierra, mirando esas creaciones, aceptaron a través de sus sentidos y en su propia conciencia, la semilla de esos patrones y formas de imperfección.

A través del contagio y la asociación, la conciencia y los centros de pensamiento y sentimiento de la gente se nublaron.

Entonces eligieron usar los centros creativos de su propio pensamiento y sentimiento y sacar de sus propias energías y vida primigenia, los mismos patrones que vieron exteriorizados por los rezagados.

Así que este '*velo de maya*' que había comenzado a expresarse tanto por los rezagados como por la gente, al igual que la polución o niebla fluye sobre la costa, este velo cortó la visión interna y cerró para la humanidad la asociación consciente con la Hueste Angélica y con los Maestros Ascendidos.

Cuando la discordia fluyó como una niebla, comenzó la creación del reino astral y psíquico.

Y de ese modo comenzó la gente a abandonar (*olvidar*) la conciencia "I AM".

La curiosidad, la rebelión contra la fidelidad al Patrón Divino y el uso del pensamiento y el sentimiento en la



creación de la imperfección, iniciaron la construcción de lo que es llamada el "*alma*", (*que no es el Espíritu, sino el cuerpo etérico*).

A través de ese uso de los pensamientos y sentimientos se hizo un registro en el cuerpo etérico, y entonces se formó una sombra entre la Presencia I AM y la conciencia externa o humana.

Después, a través del uso consciente, creció la imperfección y finalmente los centros se alejaron completamente del control del ego y actuaron independientemente de la Presencia.

Los Señores del Karma originales, que fueron concebidos sólo como un Cuerpo gobernante para ver que cada raza raíz y sus sub-razas entrasen en la encarnación en el momento señalado, y no para prestar ningún servicio como Jueces, tuvieron que ser ampliados de tres a siete; y tuvieron que organizar el re-equilibrio de la discordia de la raza.

Habiendo hecho el voto de obediencia al ser humano, la vida elemental fue requerida (mediante la autoridad de la Llama Vital en el corazón de cada uno) para crear y sostener estas formas de pensamiento y sentimiento, a pesar de que fueran imperfectas.

De ese modo se tejió el '*velo de maya*' y comenzó la "*caída del ser humano*".

A medida que se afirmaba el libre albedrío y se sentía la autoridad en lo externo o humano, se fue retrocediendo cada vez más.

La actividad vibratoria de la cualidad de rebeldía fue la causa fundamental de la "*caída del ser humano*" (esta desobediencia fue la primera acción de la misma), luego vino la separación de la conciencia con el Ser Crístico.

La caída del ser humano se produjo cuando los individuos decidieron experimentar la creación bajo su propia responsabilidad.



Después de que el velo de la creación humana comenzó a formarse desde la conciencia de la humanidad, el Arcángel Miguel se ofreció a convertirse en el Protector de la Luz del alma, y el Defensor de la Fe que mantiene el espíritu de progreso.

Así que a través de los siglos Él ha cortado la creación humana y las debilidades del ser externo, y avivó los fuegos de la Esperanza y la Fe en la humanidad.

Después, en el momento en que la humanidad ya no podía oír ni ver a los Seres Divinos, es cuando el Arcángel Miguel eligió renunciar a la actividad natural de los Arcángeles y entró en el reino astral y psíquico, pasando la mayor parte de Su vida en esa labor, edad tras edad.

La Tierra o cualquier planeta está compuesto por cuatro elementos: *tierra, agua, aire y fuego*.

Cada uno de estos elementos está compuesto por vida elemental (pequeñas partículas inteligentes de vida) de esa naturaleza particular.

Esta vida elemental o sustancia, está habitada por Elementales, de mayor proporción, creados por Seres Divinos tales como Maestros Ascendidos, Arcángeles y Seres Cósmicos.

Están dotados de una cualidad particular, y/o actividad, dada por el Maestro. Son creados para servir al ser humano, las Individualizaciones de Dios que se exteriorizaron o surgieron de una Chispa Divina.

Es decir, su comienzo fue una Llama Triple individual del Corazón de Dios, o de la Divinidad de un Sistema Planetario, del Sol Central, es decir, los Seres Cósmicos de allí.

Estos Elementales tienen el voto de servir, es decir, de obedecer las directrices u órdenes dadas por la conciencia dotada de la Llama Triple.

Es a través de esta actividad particular lo que ha permitido al ser humano llevar a la Tierra desde su prístina



pureza hasta su actual estado de impureza y densidad -hasta este punto de casi autodestrucción-.

Los individuos son individualizados para convertirse en co-creadores con Dios.

Es a través de la cooperación con la vida elemental cómo uno adquiere tales poderes.

A medida que uno progresa en el camino del logro, trabaja con más y más elementales y éstos se asocian muy estrechamente con él.

Entonces, cuando ese uno hace la Ascensión, los Elementales se pueden elevar a un grado superior también, y seguir siendo miembros de su corte. (*El Planeta Tierra se divinizará así, transformándose en un nuevo Sol*).

A través del mal uso de la energía, el ser humano distorsionó su hermoso cuerpo y descendió al "*hombre de las cavernas*". (*No empezó al revés como cree la ciencia todavía miope*).

Entonces dio lugar a las viciosas creaciones conocidas como mamíferos y simios prehistóricos.

Así el ser humano salió del Jardín del Edén (por así decirlo) a un mundo de su propia creación.

Esto se conoce como la *era antediluviana*, el punto más bajo de la humanidad que había caído en desgracia.

Ese no fue el comienzo del ser humano en la Tierra ya que eso había comenzado mucho antes.

Entonces llegó el momento en que la actividad vibratoria de la Tierra cambió.

Originalmente el ser humano y la Tierra eran perfectos. No había deformidad; malos olores o emanaciones como las que desprenden los animales, ni decadencia, deterioro, inarmonía, discordia, enfermedad, dolencia, engaño, desorden, impurezas, etcétera.



# EVOLUCIÓN DE LA TIERRA

Las primeras personas que habitaron la Tierra no fueron engendradas, la vida como individuo, en un ser humano, no comienza con el nacimiento.

Comienza como una Llama atraída por el Dios y la Diosa del Sol de ese sistema.

Es atraída desde el Sol Central, el Sol detrás del Sol.

Luego trabaja a través de todas las Esferas internas alrededor del planeta para el cual fue atraído, antes de que llegue a encarnarse.

Este proceso continúa mientras el planeta es creado por Seres Cósmicos, Devas, Maestros, Ángeles y Elementales.

Toda esta creación es realizada por individualizaciones inteligentes, algunas de gran desarrollo.

Los Planetas, las Estrellas y los Soles no surgen por la combustión de una sustancia masiva. Tampoco existen por un período de tiempo y luego se desintegran.

El Plan Divino es que continúen en su expansión, de acuerdo con ese Plan.

Los planetas de un Sistema Solar no son creados todos al mismo tiempo, pero hay muchos Sistemas Solares en proceso de creación al mismo tiempo, también muchas Galaxias de las cuales sus Sistemas Solares están siendo creados al mismo tiempo.

El Plan Divino para un planeta es no ser desintegrado, sino desarrollarse y ascender dentro del Cinturón Electrónico alrededor de su Sol, donde no se disuelve, sino que permanece como un cuerpo en un lugar particular dentro del Cinturón Electrónico alrededor de su Sol.

Algunos o la mayoría de ellos, aunque no todos, eligen luego ser un Sol y diseñan y crean su propio Sistema Solar.



Quando un planeta está listo para ser habitado, las individualizaciones que han sido preparadas y han completado su curso a través de las Esferas internas de ese planeta, son llevadas a ese planeta desde las Esferas internas.

En el caso del planeta Tierra, el Arcángel Miguel y otros seis Arcángeles se ofrecieron para ayudar a los habitantes que habrían de habitar la Tierra.

Los Muchos que estaban a cargo de la primera Raza Raíz habían seleccionado a los que debían venir primero a la Tierra.

Fue proyectado un camino de Luz hacia la Tierra desde la Esfera interior, para que ellos procedieran.

De los Arcángeles, el Señor Miguel fue elegido para liderar el camino. Mientras Él y Manú procedían.

Algunos Espíritus Guardianes se habían ofrecido voluntarios, y los inocentes, los primeros habitantes de la Tierra, los siguieron.

Aterrizaron en las cercanías de las actuales montañas Teton, en los Estados Unidos. Desde allí se extendieron por toda la Tierra.

Durante las dos primeras Edades de Oro, conocidas como el Jardín del Edén, vivieron en la perfección ya que no había imperfección, ni discordia, ni decadencia, ni guerra, ni egoísmo, ni muerte.

Tenían el uso de los Rayos de Luz y el poder de la Precipitación, por lo que no tenían que trabajar.

No había sexo, el engendro al que se refiere el Génesis sólo se produjo mucho tiempo después de que el ser humano habitara por primera vez la Tierra.

Sus cuerpos eran mucho menos densos que ahora.

La procreación tenía lugar mediante el uso de Rayos de Luz, proyectados por dos seres humanos (*uno masculino y otra femenina, en cualidades-*), y donde los Rayos se cruzaban



se iniciaba una acción en espiral y se formaba el nuevo cuerpo, hasta alcanzar su plena estatura, y entraba la inteligencia que lo debía ocupar.

Cuando su servicio y desarrollo para esa encarnación se completaba, simplemente salía de los Rayos, que entonces eran transmutados por el Fuego Sagrado.

El individuo retornaba a morar en las Esferas interiores durante un tiempo. Luego regresaba a la encarnación un cierto número de veces y finalmente terminaba la última haciendo la Ascensión a la Luz con plena conciencia.

Así fue como la Primera, Segunda y Tercera Razas Raíz completaron sus ciclos, se graduaron haciendo la Ascensión y regresaron a las Esferas internas, o al cielo, para morar por toda la eternidad.

En contraste con la teoría del "*big bang*" de cómo surgió el Universo, que es ridícula, y que sería a lo largo de la acción de la fisión, se puede pensar en la acción de la fusión -tomándolo del microcosmos de una célula, que sale de una célula y se duplica-.

No disminuyó la primera célula, no tomó nada de ninguna otra cosa existente. No produjo ningún producto de desecho o residuo.

Incluso nuestros cuerpos físicos comienzan con una célula. Entonces uno puede ver cómo es factible que un planeta se inicie de la misma manera.

Para que nuestros cuerpos físicos sean creados hay definitivamente una inteligencia detrás de ellos, aunque no sea reconocida o aceptada en el mundo externo.

Y lo mismo ocurre con la creación de los planetas y del Universo.

La Verdad real; la comprensión y la aplicación de la Ley Cósmica; y las actividades de Cristo; han sido preservadas a través de los siglos en lugares apartados, Retiros de los



Maestros Ascendidos, y en su mayor parte en la India, a través de la Quinta Raza Raíz.

Aquí, hace mucho tiempo, había un gran sacerdocio verdadero.

Hubo un gran número de personas expulsadas de él porque no dieron suficiente obediencia a la Ley, la Ley espiritual, y desde entonces han vagado por toda la Tierra.

La mayoría de ellos en diversas personificaciones asociadas con alguna religión.

Debido a la falta de obediencia y cumplimiento de la ley por parte de la gente, la Verdad real tuvo que ser retenida, ya que harían mal uso de ella.

Pero se dieron porciones de ella, aunque veladas; también se utilizaron similitudes, símbolos y parábolas.

Entonces el verdadero buscador tenía que hacer una aplicación suficiente para que se le revelara desde dentro de sí mismo.

Esto lo conseguían sólo después de haber pasado por la prueba, y entonces eran invitados y llevados al Retiro de los Maestros Ascendidos. (Por regla general, a las mujeres no se les permitía entrar en un Retiro).

Mucha gente en el mundo externo afirmaba, y aún lo hace, que tiene la Verdad, pero está muy mezclada con cosas psíquicas.

El Maestro Jesús utilizó parábolas para ilustrar ciertas porciones de las Leyes Cósmicas.

Así es como Él lo hizo, para ponerlo en un nivel comprensivo para la gente.

Pero los líderes y muchas personas lo han pervertido y se han aprovechado de las masas a través de eso, o de esa manera.





